

Diese Woche mit drei Seiten Gesundheit

Salzburgerinnen, die anderen Mut machen wollen

Am 8. März ist internationaler Frauentag – für die Bezirksblätter ein Anlass, Resümee über ein Jahr „Chefinnen-Gespräch“ zu ziehen. In der Interviewreihe kommen Salzburger „Chefinnen“ zu Wort. Mehr dazu auf Seite 28



Bushaltestellen auf der Autobahn?

Bus von Eugendorf nach Salzburg Mitte kommt. Bleibt er unterwegs stehen? (S.4/5)

Foto: Wolfgang Schweighofer, Landessanitätsdirektion, Edlinger



Flachgau ist die Zeckenhochburg

Im Vorjahr gab es sieben Fälle der gefährlichen FSME-Viruserkrankung, vier davon im Flachgau. Impfen am besten noch vor der warmen Zeit. Seite 10



Doppelinterview mit den Fuschler Gold-Geschwistern

Wie steht Doppelweltmeisterin Carina Edlinger abseits der Loipe zu ihrem Guide und Bruder? Die Bezirksblätter haben gleich beide befragt. Seite 56/57



Verein active bastelte eigene Radios

Karin Zuckerstätter, die starke Obfrau des Vereins active, hat mit ihren Schützlingen einen Ausflug in das Grödiger Radiomuseum unternommen. Ihr Verein kümmert sich um rund 20 beeinträchtigte Jugendliche und junge Erwachsene. Im Museum konnten die Besucher – neben einer Führung durch die Geschichte des Radios – auch selbst eigene Empfangsgeräte bauen. Seite 5